



Síntesis de medios

Fecha: 18 de julio de 2021

Primeras Planas

Rediseña SEP sólo dos libros ¡y mal!
Ahora narco opera como cooperativas pesqueras
Combatirán violencia de género desde primaria
Sanción de 200 mdp a partidos por anomalías financieras
Variante Delta ya domina en contagios
Alto al fuego
Ajusta CDMX: vacuna, sólo en su alcaldía

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cateos contra narcomenudeo en Iztapalapa; cinco detenidos

Grupos especiales de la SSC y FGJ, encabezados por **Omar García Harfuch** y Ernestina Godoy Ramos, detuvieron a cinco presuntos narcomenudistas que operaban en la zona oriente, lesionando a uno de ellos, quien disparó contra los servidores públicos al verse descubierto en la alcaldía Iztapalapa, en el que decomisaron más de 480 dosis de cocaína y marihuana y la detención de cuatro masculinos y una mujer. **Con mención** [Uno más Uno](#) Sin mención [Ovaciones](#)

FGJ, 5C y GN aseguran posible narcótico y detienen a dos personas en GAM

Personal de la FGJ y de la **SSC**, en coordinación con elementos de la Guardia Nacional, cumplieron una orden de cateo en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero, donde detuvieron a dos personas, una mujer y un menor de edad, y aseguraron posible narcótico. La mujer y los indicios fueron puestos a disposición de la Fiscalía de Investigación Territorial en Gustavo A. Madero, mientras que el adolescente fue trasladado a la agencia 59 del Ministerio Público, especializada en menores. [Uno más Uno](#)

Detiene SSC a joven presuntamente relacionado por agresión contra un hombre

Efectivos de la SSC detuvieron a un joven probablemente involucrado con la agresión por arma de fuego en contra de un hombre que perdió la vida en un hospital. Los hechos ocurrieron en calle Santo Tomás, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Por tales hechos los uniformados implementaron un dispositivo de búsqueda y captura en una vecindad ubicada en el Segundo Callejón de Manzanares. [Uno más Uno](#)

Choque de auto particular arroja cuatro lesionados

Cuatro personas resultaron lesionadas ayer al impactar su auto particular contra una camioneta de la policía que realizaba un corte vial en el cruce del Paseo de la Reforma y la calle Lieja, colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Entre los lesionados están dos oficiales de policía y los dos ocupantes del auto particular. Posteriormente oficiales de la **SSC** acordonaron el área para salvaguardar la integridad física de los manifestantes. [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Nacimiento y asesinato el mismo día

Un llamado de emergencia alertó a los **oficiales de la SSC** de la Ciudad de México, de una mujer embarazada que caminaba por calles de la alcaldía Coyoacán, la cual presentó fuertes dolores de parto, por lo que en una oportuna intervención la auxiliaron y recibieron a un bebé en buen estado de salud. [Excélsior](#)

Deja tiroteo un muerto

Los asistentes a una fiesta se vieron involucrados en una discusión, que llevó a los golpes y terminó en una balacera, resulto como saldo una persona muerta, un herido y un detenido. Agentes de la **SSC** persiguieron y capturaron a uno de los presuntos autores materiales; a quien trasladaron a la agencia del Ministerio Público. Los hechos ocurrieron en el cruce de las calles Canacuate y Cicalco, colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

Fecha: 18 de julio de 2021

Alto al fuego

Con la estrategia Alto al Fuego avanza, la **SSC** busca atender a 93 residentes de la alcaldía de Álvaro Obregón. Estas 93 personas se detectaron en un análisis de campo que se encuentran en riesgo de ser víctimas directas o indirectas de heridas por arma de fuego, lesiones vinculadas a una carpeta de investigación u homicidio, o bien, en riesgo de ejercer violencia. El objetivo es poner en marcha una estrategia que contribuya a la disminución de los índices de homicidios por arma de fuego y la violencia en las zonas con mayor conflicto. [La Prensa](#)

Recuerdan 93 años de la muerte de Obregón

La alcaldía de Álvaro Obregón conmemoró el aniversario luctuoso número 93 del general cuyo nombre reconoce a la demarcación. Alberto Esteva, alcalde en Álvaro Obregón, recordó la vida y obra del general Obregón como figura clave en la época posrevolucionaria. La policía de la alcaldía izó la bandera frente al monumento que conmemora que en ese sitio fue asesinado Obregón. [Excélsior](#)

Enfrenta ya Barrios su proceso en casa

Alejandra Barrios Richard ya se encuentra en casa cumpliendo prisión domiciliaria, como parte del proceso penal en su contra por los delitos de robo en pandilla y extorsión agravados. La Policía de Investigación organizó su traslado desde el Penal de Santa Martha Acatitla, ubicado en Iztapalapa, hasta un inmueble en la Alcaldía Gustavo A. Madero, donde ya se encontraban policías de la **SSC**. La Fiscalía General de Justicia informó que Barrios Richard tendrá vigilancia las 24 horas del día. [Reforma](#)

Policiaco

Hallan encostado dentro de un vochito en la GAM

Envuelto en un costal de rafia, con las manos atadas y con marcas de tortura, fue encontrado el cadáver de un sujeto, en la cajuela de un auto, en calles de la colonia Benito Juárez, alcaldía Gustavo A. Madero. Decenas de elementos de la SSC llegaron al sitio y resguardaron las calles aledañas para evitar que curiosos tomaran fotografías o videos con sus teléfonos celulares. [La Prensa](#)

Cafre le quita la vida

El exceso de velocidad, la falta de precaución y de luminaria pública provocaron un accidente vehicular que dejó el saldo de un transeúnte fallecido, en calles de la colonia El Rosario, en la parte norte de la Alcaldía Azcapotzalco. Tras la emergencia **elementos del sector Hormiga de la SSC** de la Ciudad de México -en coordinación con paramédicos de la Cruz Roja Mexicana- llegaron la esquina para ofrecer servicios médicos y realizar cortes a la circulación. [La Prensa](#)

Justicia

Investigan a tres por feminicidio de Isabel

Primero fue notificada la desaparición de Isabel "N", niña de cuatro años, el 11 de julio, pero cinco días después, es decir, la noche del viernes, su cuerpo fue hallado sin vida en una zona boscosa de Cuauhtepac, alcaldía Gustavo A. Madero, con signos de violencia. Policía de Investigación capitalina (PD) detuvo a su madre, padrastro y abuelastra, por ser sospechosos del crimen. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Imagen Destacada

unomásuno
Detiene SSC a joven
presuntamente relacionado
por agresión **contra un hombre**

